

LE TREPORT

Effondrement de la falaise : "Ça ne va pas m'empêcher de faire ma balade"

Un éboulement important a eu lieu sur la plage du Tréport, dans la nuit de samedi à dimanche. L'incident a poussé les autorités à prendre des mesures de sécurité et à fermer temporairement un sentier de randonnée prisé. Les curieux observent de loin les dégâts.

COLINE POIRET

La craie se mêle à la neige pour recouvrir une portion des galets sur la plage du Tréport, en ce dimanche 21 janvier. Ce changement de décor est le résultat d'un récent épisode neigeux suivi de températures glaciales.

Une partie de la falaise s'est effondrée durant la nuit de samedi à dimanche, remplaçant les galets par d'imposants blocs de craie. Laurent Jacques, maire du Tréport, a annoncé sur les réseaux sociaux : « Gel et dégel ne font pas bon ménage avec les falaises de craie, un gros éboulement cette nuit nous conduit à être très prudents dans les prochains jours. »

L'éboulement a eu lieu de nuit, réduisant ainsi les risques pour les promeneurs. Aucun blessé n'a été signalé suite à cet événement. Cependant, des mesures de précaution ont été prises dès les pre-

mières alertes. Des panneaux de signalisation ont été installés pour interdire l'accès au parking de l'huître ainsi qu'au sentier de randonnée Bruno-Garraud.

Laurent Jacques explique : « Il nous avait été signalé qu'il y avait des fissures dans ce secteur et, avec les températures de ces derniers jours, il vaut mieux prendre des précautions. » L' élu prévoit de faire un point sur la situation aujourd'hui pour évaluer si la vigilance peut être levée sur cette portion de la falaise.

« LE PHÉNOMÈNE N'EST PAS NOUVEAU »

Le funiculaire du Tréport, en revanche, n'a pas été impacté par l'éboulement. Au sommet, des promeneurs ont été surpris par la fermeture du sentier Bruno-Garraud. « On a découvert l'éboulement en faisant notre balade sur l'esplanade, et donc on voulait aller voir si le chemin de randonnée est accessible ou



Une partie de la falaise s'est effondrée durant la nuit de samedi à dimanche.

s'il est parti avec », raconte Philippe, venu en famille faire une balade dominicale.

Martine, une habitante « du coin » comme elle se présente, prévoit de suivre un autre chemin. Elle commente en souriant : « Le phénomène n'est pas nouveau, et ça ne va pas m'empêcher de faire ma balade. »

D'autres curieux, plus frileux, sont venus en voiture pour vérifier si le monument à la mémoire des combattants des forces aériennes françaises libres, installé au sommet de la falaise non loin du lieu de l'éboulement, est toujours en place. « On a vu la nouvelle sur les réseaux sociaux, j'ai aussitôt pensé à cette stèle », s'exclame Sandrine,

rassurée de voir le monument intact surplombant une mer crayeuse.

« SI ON FERME LE SENTIER, LE GR NE SERA PLUS PAREIL »

Depuis cet endroit élevé, il est difficile d'observer les dégâts causés par l'éboulement de la falaise. La majorité des promeneurs se trouvent en contrebas, comme Marie et Julien, qui promènent leur chien sur les galets. Ils ont annoncé à monter en voyant le sentier fermé. « On se doutait que la balade allait être fermée, et ça oblige à passer par la route sur un bout, ce n'est pas idéal avec notre chien. Ici, c'est plus simple, il a de quoi faire », glisse Marie en indiquant l'éten-

due de la plage sur laquelle se défile son berger belge. Julien s'inquiète de l'impact sur le sentier Bruno-Garraud : « C'est dommage, c'est le départ du GR de Normandie. Bientôt on ne pourra plus du tout passer au bord des falaises. Si on ferme le sentier, le GR ne sera plus pareil. » Il partage sa déception en évoquant la fois où il a suivi le GR avec un ami, du Tréport au Havre...

Retrouvez
une vidéo
en scannant
le QR code
ou en allant
sur notre site.

